



所在地 交野市私市山手3-1-14-105
私市駅下車すぐ

[Sotoaso]
営業時間 平日 12:30~19:00
土日祝日 7:00~19:00
定休日 月曜日(祝日の場合は営業)

[SotoCafe]
営業時間 平日予約営業
土日祝日 11:00~17:00
定休日 月水曜日(祝日の場合は営業)

かたのノアソビ大作戦。みなさんが体

験したことのない遊びもあったのでは

ないでしょうか。これらの新しい自然遊

びは、星のまち観光協会の理事としてか

たのツーリズム推進協議会に参加する

菊川光徳きくがわみつとむさんが企画しています。

菊川さんは、私市駅前でアウトドア

グッズショップ「Sotoaso」を経

営し、同店も「交野里山ビジターセン

ター」としてかたのノアソビ大作戦のイ

ベント協力をはじめ、普段から星の里い

わふねやほしだ園地などを訪れる観光

客へのおもてなしをしてくれています。

今回は、そんな菊川さんに各イベン

トへの思いや魅力を教えてもらいました。

木ノポリ大作戦

他の地域だと、自然が少ないところで

無理やりやっているところが多いので

すが、交野だと木登り遊びをする自然や

木がすぐそこにあるので、すぐにそい

う遊びができるというのがPRしたい

という思いで企画しました。

水上さんぽ大作戦

SUPは、本当なら湖などもっとス

ケールの大きなところでやる遊びなん

ですが、今は水辺プラザの限られたス

ペースでやっています。水の上に立つと

いうこと自体が非日常ですし、運動神経

もそんなになくても大丈夫なウォー

タースポーツなので、ぜひみなさんに体

験してもらいたいと思いました。

ノアソビ大作戦

これは水上さんぽ大作戦にペットボ

トルや竹などを使った工作を交えたイ

ベントです。実は僕は工作は専門じゃな

くて、どちらかというと身体を使う遊び

が専門(笑)。工作は得意な方にお知恵を

借りてやっています。

フォトログ大作戦

各地にフォトログイベントのイベン

トはありますが、大半が「山だけ」や「町

だけ」のイベントになっていっています。

交野は自然と町が近いところがありま

すので、全部使って他のところとは違う

ゲームができます。

リピーターの方にはもうどこがポイ

ントか分かっちゃうので、より分かり

づらいポイントを考えるのにスタッフ

全員で頭をひねっています(笑)。

ビッグロックトレイル

最近、舗装されていない山道を走るト

レイルランニングが人気なので、交野に

もスポーツをあててみました。

トレイルランニングは起伏が大き過

ぎると走れなくて登山になってしまっ

て、小さ過ぎると物足りない。交野はス

タートから走れて、でも途中で止まった

ら再び走りだすのが大変な坂道が続く

ちょうど良いコースなんです。参加者は

通りして山まで行ってしまつのを何と

かしたいという思いで始めました。

駅前公園に目立つようにパラソルも

立てたりして「ここに何かあるぞ」とア

ピールしておけば、行きに寄ってもらえ

なくても、山を登ってそのまま四條畷方

面に抜けて帰ってしまうのではなく、帰

りにあそこに何かあったので寄ってみ

ようと私市駅まで帰って来てもらう効

果もあります。

最近はうれしいことに外国人観光客

も多くなりました。メニューも裏面を英

語にしたんですが、スタッフに英語がで

きる人間がいないので、結局ポディラン

ゲージです(笑)。

みんな苦しみながら楽しんでいきます。

新春速報！開運奪取！

これはずっとやりたいと思っていた

企画です。実は世の中には急な坂を登り

たいという「DM」な方が多い(笑)。きつ

と人気の企画になると思いました。

今年は坂を登って終わりだったので、

次回はプラスアルファの要素も入れて、

地元の新春の名物イベントにしてい

きたいです。

龍岩窟アドベンチャーハイイク

ほしだ園地等はきちんと整備されて

いて家族で安心して遊べます。そこら

ちよっと外れて整備されていない所を

巡ってみると・・・というマイクログアドベ

ンチャーの企画です。もちろん僕らも事

故の無いように見えていますので安心し

てください。

ナイトハイイク・トワイライトハイイク

山の上からの夜景といえば、標高の高

いところから見下ろすイメージですが、

それとはまた違う、標高の低い山ならで

はの迫ってくるキラキラ感があります。

夜景は高いところからしか見えないと

いう考えを覆せるような景色が一番の

自慢です。

今もかたのツーリズムのイベントで、

どちらかという昼のアドベンチャー

よりもナイトの方が人気ですよ。

まだまだ、交野には市内外の人たちに

見せたい・体験してもらいたいことが

いっぱいあります。

水上さんぽももっと広いところでや

りたいですし、大人向けに斧やナイフを

使って物を作る「ブッシュクラフト」と

いう遊びも定着させたいです。

交野の自然は素晴らしいですが、どう